

Fukumachi

令和6年8月発行

左義長の稻わらゲット!! 来年を乞うご期待!?

【8月18日(日)晴れ】今年も、来年の福町自治会最初の行事である「福町左義長」で使う稻わらの刈り取りを行いました。「老人会」の主催ではありますが、真夏の炎天下の作業となることから、青壮年会の皆さんにお手伝いをお願いしたところ、多数の方が参加していただき、滞りなく作業を行うことができました。参加された皆様、本当にお疲れさまでした。皆さん、来年の福町左義長に期待してください。



バインダーを使って稻刈りを行います。



横紐刈倒しで括た稻です。



畦に集められた稻を、一輪車で運びます。



刈り残しがないか確認します。



両手で抱えて運ぶ強者もいます。



稻はコンバインの所に集めます。



穀ん集めます。バインで脱コ



冷か休憩。や冰で冷たをいします。



ては脱穀しきだに藁しを干します。



だいぶん立っている稻が少くなりました。もう少しです。



23日。乾いた藁を取り込みました。



森下さん。お疲れさまでした。



この日は平日だったので、青壮年会の参加はなく、年配の方が中心でした。



危険木を撤去しました！これで、安心です!!

【7月1日(月)雨のち曇り】福町墓地の手前の兎越山の中腹に生えていて、枝の一部が朽ちて折れかけている桜の木を伐採して撤去しました。このまま放置すると、下を通る市道に倒れて、そこを通行する人や自動車等に被害を及ぼすことが予測されるためです。

他にも、町内には同様の危険木の類がいくつありますので、今後、対応を行いたいと思います。

Before



クレーン車を使って、下の方の枝から伐採していきます。



切った枝をワイヤーでぶら下げてトラックに降ろします。

作業は、福井市森林組合にお願いしました。

先端の伐採に取り掛かります。見てもハラハラ・ドキドキです。



After



倒した幹を、クレーンを使ってトラックに載せました。



全部の枝が切られて、幹だけになりました。少し可哀そう・・・

切った桜の木の断面です。

最後に、幹を切って倒しました。結構、倒木音が響きました。



これからのお福町 帰ったら手洗いを…

今年も、神事・子供神輿・アトラクション・バザー等を実施します。期待してください。



9月23日（月）11:00

福町秋まつり

福町公園、三谷公園及び陽光台公園の草刈りを行います。多くの人の参加をお願いします。



10月6日（日）8:00

社会奉仕（草刈り）



編集後記

稻刈りの前日は雨模様でしたが、当日は晴天で日曜日だったこともあり、青壮年会の皆様が多数参加してくださいました。来年もよろしくお願いします。

今年も、昨年に劣らず猛暑が続いているが、熱中症には十分気をつけてください。特に、お年寄りの方たちは、暑い日は外出せずに室内で冷房を使用してお過ごしください。

また、これからは、台風の季節になりますが、異常気象のためか、最近の台風の動きが変です。特に台風10号なんかは、どこに行きたいのかよく分かりません。大雨が降っている時に川の水など見に行くことがないよう、命を守る行動をお願いします。（thousand fall）